## Claude-Alain Nuti



Claude-Alain et Annie Nuti, mariés depuis... quelques années et appelés ensemble au ministère pastoral, ont servi les Églises de St-Imier et de Monthey pendant vingt ans. Parallèlement, ils ont été responsables de camps d'enfants en Suisse romande. Depuis 2017 pasteur à <u>l'Église évangélique de Montreux</u> il est devenu plus récemment l'un des deux aumôniers de la «<u>Maison Béthel</u>» à Blonay (Vevey). Depuis quelques années, Claude-Alain est membre du Team-réponses du site «Bible Ouverte», il a beaucoup de joie à approfondir sa relation avec Dieu. Répondre aux internautes sur des questions de foi lui permet de creuser davantage la Parole de Dieu. Fan de musique et de VTT, la difficulté réside dans le fait de savoir comment trouver le temps de faire tout ça... sans «s'emmêler les pattes».

## Liste de ses articles